

Montreal, den 19. Oktober 1934

J. Nr. 1009

Betr. Kanadische Nationalausstellung
Toronto 1934.

Mit Bezug auf den Bericht vom 25. Oktober
1933 - J. Nr. 990. Die "Federation of British Industries" war mit

1 Anlage

4 Durchschlaege, davon 2 fuer R.F.A.

Der Ausstellungs- und Messe-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft hat mit Schreiben vom 16. August 1934 - Nr. 5328 Ue. - um einen Bericht ueber die diesjaehrige Kanadische Nationalausstellung gebeten.

Die 56. Kanadische Nationalausstellung "Canadian National Exhibition Toronto" hat in Toronto vom 24. August bis 8. September 1934 stattgefunden.

Die Provinzialverwaltungen von Ontario, Quebec und Britisch Columbia hatten in ihren Staenden Bodenschuetze und sonstige Produkte ausgestellt.

Die Regierungen von Australien, Neuseeland, Suedafrika, Bahamas, Bermuda, Ceylon und der Malaisischen Staaten hatten grosse Staende, in denen Produkte dieser Laender gezeigt wurden. Die Handelskommissare von Australien, Neuseeland und Ceylon sollen mit den erzielten Resultaten sehr zufrieden gewesen sein.

Die "Federation of British Industries" war mit 35 ausstellenden Firmen vertreten. Verschiedene Firmen ^{ver-}kauften ihre Waren an die Besucher zu einem ermaessigten ^{kaufe} Preise, so z.B. die englische Firma Yardley & Co., London, Parfuem-Fabrik. Eine englische Tee-Firma schenkte in ihrem Stande Tee aus zum gewoehnlichen Preise, gab aber zu jeder Tasse Tee eine kleine Packung Tee gratis.

An das

Auswaertige Amt,

B e r l i n .

In dem "Italian Building" hatten das italienische Unterrichts-Ministerium, das Institut fuer Aussenhandel, Rom, die italienisch-kanadische Handelskammer, italienische Schifffahrtslinien, verschiedene italienische Firmen und kanadische Firmen, die italienische Produkte verkaufen, ausgestellt.

Die Besucherzahl ist in diesem Jahre zum ersten Male seit dem Jahre 1928 wieder etwas gestiegen im Vergleich zum Vorjahre; sie betrug 1.503.000 gegenueber 1.420.000 im Jahre 1933. Die groessere Besucherzahl ist wohl darauf zurueckzufuehren, dass in diesem Jahre besondere Veranstaltungen in Toronto stattfanden aus Anlass der Hundertjahrfeier der Gruendung der Stadt Toronto und zu Ehren von Jaques Cartier, der vor 400 Jahren Kanada entdeckt hat.

Die Aussteller sollen recht gute Geschaefte gemacht haben, sodass die meisten von ihnen eine Vergroesserung ihrer Ausstellungsstaende fuer das naechste Jahr bei der Ausstellungsverwaltung schon waehrend der Ausstellung beantragt haben. In frueheren Jahren sollen Platzreservierungen fuer das naechste Jahr nie gemacht worden sein.

Ein Exemplar des offiziellen Ausstellungskatalogs ist beigefuegt zwecks Weiterleitung an die Reichsstelle fuer den Aussenhandel.

gez. Kempff.